

# アジアパラトライアスロンきょう開幕 彦根出身・松居さん健闘誓う



大久保市長から目録を受け取る松居さん(左)＝彦根市役所で

彦根市出身で住宅メーカーに勤務する松居礼大さん(三〇)が十八日、市役所を訪れ、韓国・慶州で開催される「ASTCアジアパラトラ

「ASTCアジアパラトラ」に日本代表として出場することを大久保貴市長に報告した。松居さんは大学生の時にバイク事故に遭い、右腕が動かなくなる障害を負っ

た。この日は、大久保市長に「上位選手に食らい付くことを目標にいいタイムを出したい」と抱負を語った。大会は二十一日、二十三日に行われる。松居さんが出場するのは、肢体障害が中程度のクラスで、スイム〇・七五キ、バイク二十キ、ラン五キ。松居さんは「東京五輪・パラリンピックには間に合わないが、次のパリを目指す一歩にしたい」と語った。(大橋貴史)

田中署長の話を聞く参加者＝彦根署で



彦根市内などの保育園や学校に不審電話が相次いだ事件を受け、彦根署は十九日、緊急対策会議を開いた。署管内の彦根、豊郷、甲良、多賀の一市四町の担当者など約六十人が出席し、今後の対応を確認した。

事件については、十八日、彦根市川瀬馬場町のど

## 西堀栄三郎と空 テーマに企画展

東近江「探検の殿堂」



東近江市ゆかりの探検家西堀栄三郎(一九〇三～八九)の、空との関わりをテーマにした企画展「空への憧れ」が、市内の西堀栄三郎記念探検の殿堂で開かれていた。写真。七月二十一日まで。西堀は晩年、気球や飛行船など浮上航空機愛好家、ヤント航空懇談会で、七三～八七長を務めた。主として若手の士六九年に日本人飛行を成功

たいまつの火をかざしながら田んぼ沿いを歩く住民ら＝近江八幡市で

